



## 社会教育フォーラムの開催

3月7日(日)にリモート方式で町内の12公民館をつないでの開催となりました。このフォーラムのテーマは、今後の公民館のあり方について公民館の新たな学びを探究し、地域の方と協働した関係を構築しながら公民館のさらなる充実をめざしていくことが必要であることで、地域を担う人材育成を目指すために、かかわりを持つ中で地域のことを知り、地域のいろんな団体と連携して地域の人を巻き込み実践してワガコトとして考えてくれる人を増やしていくことの柱として、一つは中学生とのかかわりが少ないことからふるさと教育について、もう一つは地区別戦略の中で公民館が果たせる役割についての発表がありました。

これを受けて講師の方より、絶対変えたくないものは何か。まずこだわりを捨てて変えたくないもの、変えていいものをみんなで考えていくことなど、見直していくことも必要であることなど話を聞きました。

今回コロナ感染予防のため、地域の5名の方にこのフォーラムに参加してもらい、そのことについてこれからの日貫や公民館についての思いの話では、楽しいことから始めてみることに、全部捨てて大切なものを拾いなおしてみることに、チラシだけでなくLineなどのSNSでも伝えることなど聞いているだけでもわくわくするような意見をいただきました。このことを通して、地域に寄り添った公民館をめざしていきたいと思えます。



井戸端会議の様子

## 健康づくり講演会開催

3月2日(火)に「コロナに負けない心と身体」～笑い運動で元気になる～と題して、徳祐会 吉川健康運動指導士さんを講師としてご講演いただきました。

運動すれば病気を予防できるし、少し息があがるくらいの運動を、毎日ちよつとずつ積み重ねていくことが大切とのことでした。

- ・スクワット(足を元気にします。)
  - ・しっかり笑う(免疫力がアップします。つくり笑いでもOK。)
  - ・困ったときは **元気館!** を合い言葉に、
- いつまでも若々しく元気に過ごしていきましょう。



ボールを使ったストレッチ

## 最後のお茶会

日貫小学校6年生にとっては、3月のお茶会が最後となりました。最後は6年生と5年生以下に分かれて行いました。季節を使った挨拶、お茶を運ぶときの足裁きなど落ち着いた感じでした。人を思いやる大切さややさしさが学ぶことができたのではないかと思います。



最後のあいさつ

日貫地区活性化協議会からのお知らせです。

## 日貫地区自治協議会が設立

～10年先を見据えた持続可能な地域を目指す～

3月16日に日貫公民館において「日貫地区自治協議会」の設立総会が開催されました。この自治協議会は、これまでの日貫地区活性化協議会が平成元年に設立されて以来30年以上が経過し、当時と比較し地区の人口も半減するなど地域のコミュニティ活動の維持や社会環境、住民意識の変化により新たな課題も表面化してきたことから平成29年から組織の再編やスリム化を目指し、各自治会長や自治会代表委員による「組織再編会議」を設置し検討を進めてきました。

令和元年からは、「10年先を見据えた持続可能な地域社会を目指す」ことを目的に活性化協議会とそれに属した会を解消し、運営方法を3つの部会構成とし、将来、自治会再編が必要になった場合の受け皿となる組織とする方向で決定し今回の設立総会の開催となりました。

当日は、コロナ感染予防の観点から事前に地域の皆さんに同協議会への賛同書を依頼し、総会出席者も構成員に絞って開催することとしました。設立趣旨の後、会則、役員体制、令和3年度事業計画及び予算が提案され、全会一致で承認されました。

自治協議会が地域の皆さんの付託に応えることができる手づくりの組織となりますように皆さんのご協力をお願いします。



## 文化展の様子



## 4月の予定

- 5日(月) 日貫保育所入所式・進級式
- 9日(金) 日貫小学校入学式
- 18日(日) しまね家庭の日
- 19日(月) 食育の日
- 毎週火曜日 運動教室



## 令和3年2月末現在

日貫地区 (人口と世帯数)

男	205人 (+1人)
女	235人 (+4人)
合計	440人 (+5人)
世帯数	205世帯 (+1戸)

高齢者比率 52.50%

\* ( ) 内は前月比

